
 

StD Müller legt ihren Bericht dar und führt aus, dass die Anfrage nach solchen Stellen bei 

ansteigenden Anforderungen der Schulen inzwischen befürwortet würde. 

 

RM Sudholz begrüßt die Empfehlung der Verwaltung. Dies solle möglichst schnell umgesetzt werden. 

 

RM Kasig stimmt RM Sudholz zu. 

 

Gast Hr. Heiden fragt, an welcher Stelle die Kosten für die „BufDi’s“ im Haushalt kompensiert würden 

und an welcher Stelle man einsparen könne. 

 

BM Böhling antwortet, dass diese Kosten bereits mit eingerechnet wurden.  

 

 


